



Pièces	Studio
Superficie	35 m²
Référence	07.LOC.ST.BL
Prix	Prix NC

Beaulieu-sur-Mer Appartement à louer (06310)

Nous vous proposons à la location saisonnière un beau studio de 35 M², situé dans la résidence "l'empress" , proche des commerces, des plages, de la gare sncf et des transports en commun. Ce studio fraîchement rénové, dispose d'une grande pièce à vivre, une cuisine équipée, une salle d'eau et un wc indépendant. Un garage en sous-sol vient compléter les atouts de cet appartement. Équipements: télévIsion, internet,lave-linge, plaque de cuisson et un four. Conditions tarifaires : loyer + remboursement des consommations (électricité et eau) + forfait nettoyage de sortie, taxe de séjour communale.

We offering you for seasonal rental an attractive studio of 35sq.m, located in the Residence "L'Empress", close to shops, beaches, train station and public transport.This freshly renovated studio has a large living room, fitted kitchen, shower room and separate toilet.A basement garage completes the assets of this apartment.Equipments: television, internet, washing machine, stove, oven.Tariff conditions: rent, reimbursement of electricity and water consumption, cleaning package, metropolitan tourist tax.

AGENCE GÉNÉRALE BOVIS

Place Georges Clémenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

